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Díaz Ayuso, ha participado en la Real Casa de Correos, 
en el acto de presentación de los nominados a los 
Premios Laureus World Sports, los galardones más 
prestigiosos del mundo en el ámbito deportivo.  P.  12

COMUNIDAD
Premios LAUREUS WORLD SPORTS

VALDEOLMOS-ALALPARDO
Ampliación del CP Ramón Linacero
La ampliación consiste en tres nuevas clases 
y una cuarta de apoyo, todas construidas en 
la planta superior del Colegio Público Ramón 
Linacero de Alalpardo.   P. 8

SANSE

50 AÑOS DE LA UNIÓN CICLISTA 
 SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

39 viviendas entregadas en Alcobendas
Las 39 viviendas de alquiler de la Avenida 
de España fueron sorteadas el pasado 
20 de febrero, ante notario, en el Teatro 
Auditorio Ciudad de Alcobendas. Las 
viviendas, que incluyen garaje y trastero, 
se han adjudicado provisionalmente tras 
este sorteo, pendientes del acta oficial 
del notario. La Alcaldesa de Alcobendas, 
Rocío García Alcántara, y el Concejal de 
Vivienda, Jesús Montero, presidieron 
este sorteo, celebrado con un patio de 
butacas repleto de solicitantes, de la 
primera promoción de vivienda pública 
del nuevo equipo de gobierno durante 
este mandato. Pudimos vivir momentos  
entrañables y de emoción debido a la 
necesidad de los peticionarios.   P. 3  

50 años no se cumplen todos los días y la 
Unión Ciclista quiso celebrarlo por todo lo 
alto en el Adolfo Marsillach recordando a 
todos aquellos que aportaron su granito 
de arena desde el año 1975. Una gala 
memorable que tardarán en olvidar todos 
aquellos que aman el ciclismo   P.  5
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RENOVACIÓN DE LA ESTACIÓN DE 
CHAMARTÍN-CLARA CAMPOAMOR

Partiendo de la Estación de Chamartín-
Clara Campoamor, que será renovada 
por completo para convertirse en una 
de las infraestructuras ferroviarias más 
avanzadas del continente, Madrid 
Nuevo Norte articula una potente e 
innovadora red de transporte público, 
que no sólo dará servicio a quienes 
vivan o trabajen en Madrid Nuevo 
Norte, sino que tendrá la capacidad de 
modificar significativamente la forma 
en que se desplazarán los madrileños.
Tras su completa renovación, la futura 
estación se convertirá en el origen de 
la nueva red de transporte público 
de Madrid Nuevo Norte. En el nuevo 
complejo ferroviario confluirán todos 
los servicios de alta velocidad del país 
y líneas de Cercanías de la región. La 
estación, que contará con un diseño 
arquitectónico vanguardista, será un 
nuevo icono visual para Madrid. 

NUEVA RED DE TRANSPORTE

Integrará todos los modos de transporte 
(Metro, Cercanías, autobuses urbanos e 
interurbanos y un nuevo autobús de alta 
capacidad). Un nuevo intercambiador 
subterráneo conectado con la estación 
de Chamartín con acceso a todos los 
modos de transporte, y un área en 
superficie frente a las 4 Torres para 
autobuses urbanos e interurbanos.
• Metro: Se crea una nueva línea 
de Metro de tres kilómetros de 
longitud partiendo desde la estación 
de Chamartín y que recorrerá 
longitudinalmente todo el ámbito.
Contará con TRES ESTACIONES nuevas: 
una en la zona del Centro de Negocios, 
y otras dos en la zona más residencial, 
más al norte, cada una de ellas situada 
a menos de 250 metros de las dos 
estaciones de Cercanías de Fuencarral.

• Cercanías: A las actuales estaciones 
de Cercanías de Chamartín y Fuencarral, 
cuyas instalaciones se renovarán 
por completo, se sumará una nueva 
estación: la de Fuencarral Sur.
• Bus prioritario: Más de 3 
kilómetros de un innovador sistema de 
Bus Prioritario con plataforma propia y 
prioridad en los semáforos conectará 
con la red existente de autobuses 
urbanos e interurbanos, Metro, 
Cercanías y Metro Ligero.

• El gran intercambiador: Junto 
a la estación de Chamartín, que 
permitirá acceder mediante una única 
infraestructura subterránea a los 
autobuses urbanos e interurbanos, al 
Metro, al Cercanías y a la red de Alta 
Velocidad, así como al aeropuerto en 
menos de 15 minutos.
• Área Intermodal de La Paz: 
Se instalará sobre el cubrimiento del 
último tramo del Paseo de la Castellana, 
frente a las Cuatro Torres y el Hospital 
La Paz, y ordenará la operativa de 
las cerca de 40 líneas de autobuses 
interurbanos que actualmente operan 
en este tramo. Desde este punto se 
accederá fácilmente a la actual estación 
de Metro de Begoña y a la futura del 

Centro de Negocios.
Gracias a esta potente red de 
transporte, el 95% de las viviendas y las 
oficinas estará a menos de 10 minutos 
a pie de una estación de Metro o de 
Cercanías.
Esta infraestructura permitirá que cerca 
de 4,5 millones de ciudadanos puedan 
llegar al Centro de Negocios de Madrid 
Nuevo Norte en unos 45 minutos.

INFRAESTRUCTURAS DE 
CONEXIÓN ENTRE BARRIOS

Madid Nuevo Norte prevé diferentes 
actuaciones:
o El cubrimiento de gran parte de 
las vías del tren, tanto al sur como al 
norte de la Estación, será una de las 
actuaciones más relevantes, pues sobre 
ellas se situará el gran Parque Central 
de Madrid Nuevo Norte, uniendo los 
barrios y transformando el espacio en 
una gran zona verde.
o   Además, está prevista la construcción 
de cinco nuevos puentes, un túnel y 
una pasarela peatonal sobre las vías 
del tren y sobre la M-30 que servirá de 
unión de los barrios entre sí y también 
con el resto de la ciudad.

EL PARQUE CENTRAL

Será el proyecto más icónico de la 
apuesta de Madrid Nuevo Norte por las 
zonas verdes, que se construirá frente 
a las torres de oficinas y viviendas, 
y que se levantará sobre la losa que 
cubrirá las vías del tren con un diseño 
paisajístico singular, que supondrá el 
cubrimiento de las vías de tren con una 
gran losa de hormigón sobre la que se 
situará este Parque Central y con un 
nuevo referente para Madrid: el Jardín 
del Viento. 
Se trata de una estructura verde 
singular en forma de espiral que se 
erigirá en mitad del parque y quedará 
cubierta por vegetación, produciendo 
su propio microclima.

INFRAESTRUCTURAS TÉCNICAS

Se renovarán12 kilómetros de tuberías 
del Canal de Isabel II, una infraestructura 
por donde circula alrededor del 80% 
del agua potable que se consume en 
Madrid, suponiendo la modernización 
de una infraestructura vital para Madrid, 
aplicando las últimas tecnologías en 
gestión del agua.

NUDOS DE TRÁFICO

En el ámbito del tráfico, se remodelarán 
el Nudo Norte y el de Fuencarral, dos de 
los nudos de tráfico más transitados de 
Madrid. 
Estas remodelaciones reducirán 
de forma notable los atascos y las 
emisiones de CO2. Por ejemplo, por 
el Nudo Norte, cuya primera fase 
ya se ha ejecutado, circulan más de 
270.000 vehículos y, según cálculos 
del Ayuntamiento de Madrid, su 
remodelación se va a traducir en un 
ahorro importante del 0,5 % de las 
emisiones de CO2 del transporte por 
carretera en toda la ciudad.

  BRIEFING. MADRID NUEVO NORTE: UN PROYECTO QUE 
LEGARÁ INFRAESTRUCTURAS CLAVE PARA LA CIUDAD

Madrid Nuevo Norte es más que un simple proyecto urbanístico. Es un proyecto estratégico que 
   transformará la capital, incluyendo la construcción de infraestructuras clave que disfrutarán no 

   solo quienes vivan o trabajen en Madrid Nuevo Norte y sus barrios vecinos, sino de todos los madrileños

El cubrimiento de  parte de las vías del tren, será una de las actuaciones 
más relevantes, pues sobre ella se situará el GRAN PARQUE CENTRAL

ACTUALIDAD

Se trata de un verdadero proyecto de colaboración público-privada qué modernizará Madrid. Además de sus futuras infraestructuras, hará 
que la capital defina su modelo económico, comparándose con las mejores capitales europeas y convirtiéndose  en el motor económico 
y de generación de empleo para la ciudad. Infraestructuras entre las que se cuentan la futura estación de Chamartín, el cubrimiento de 
20 hectáreas de vías de tren, un gran intercambiador subterráneo, una nueva línea de Metro, una nueva estación de Cercanías, nuevos 
puentes y túneles, la remodelación de los principales nudos de tráfico del norte de la ciudad y la renovación de 13 km de las principales 
arterias del Canal de Isabel II, entre otras.

INFRAESTRUCTURAS 
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Sorteadas en Alcobendas 39 viviendas de alquiler asequible

Las 39 viviendas de alquiler de 
la Avenida de España fueron 
sorteadas el pasado 20 de febrero, 
ante notario, en el Teatro Auditorio 
Ciudad de Alcobendas. 

Las viviendas, que incluyen garaje y trastero, 
se han adjudicado provisionalmente tras 
este sorteo, pendientes del acta oficial del 
notario.
La Alcaldesa de Alcobendas, Rocío García 
Alcántara, y el Concejal de Vivienda, 
Jesús Montero, presidieron este sorteo, 
celebrado con un patio de butacas repleto 
de solicitantes, de la primera promoción 
de vivienda pública del nuevo equipo 
de gobierno durante este mandato. El 
sorteo se pudo seguir en directo, además, 
desde el canal YouTube municipal en 
alcobendas.org. 2.751 solicitantes de estas 
viviendas de alquiler asequible estuvieron 
pendientes de la bola que salía del bombo 
y que determinaba el adjudicatario de 
cada una de las viviendas.

Rocío García 
Alcántara, Alcaldesa

La regidora subrayó que “el principal 
objetivo del equipo de gobierno que 
dirijo es garantizar el acceso a la vivienda 
y por eso estamos trabajando en varias 

promociones que ofrecen soluciones 
a la creciente demanda de viviendas 
asequibles. Durante este mandato vamos 
a impulsar la construcción de casi 900 
viviendas y construiremos más de 10.000 
viviendas en la próxima década”.
A cada uno de los solicitantes se le había 
asignado un número aleatorio con el que 
ha participado en este sorteo. Una vez 
extraídas todas las bolas de cada uno de 
los diferentes cupos para adjudicar cada 
una de las viviendas, además se extraía 
una bola con el número que determinará 
el orden de prelación de reservas para 
cada uno de los cupos. Los listados se 
publicarán, una vez que sea oficial el acta 
notarial, en la web de Emvialsa (emvialsa.
org) y también estarán disponibles 
impresos en la oficina de Emvialsa, en 
la calle Carlos Muñoz Ruiz, número 7. 
La Empresa Municipal de Vivienda de 
Alcobendas notificará formalmente a los 
adjudicatarios provisionales el resultado 
del sorteo, con los datos relativos a la 
vivienda adjudicada.

La antigüedad 
fue un grado

La adjudicación por sorteo de las 
viviendas se realizó de forma que la 
mayor antigüedad de los solicitantes en el 

padrón de habitantes tenía un porcentaje 
mayor de probabilidades de acceso a una 
vivienda.

Renta asequible
Estas 39 viviendas de la Avenida de España 
se alquilarán a “precios más bajos que 
los del mercado” como ha destacado el 
concejal de Vivienda, Jesús Montero. Las 
rentas oscilarán entre los 465 euros al 
mes de las viviendas de un dormitorio y 
los 750 euros de las de tres dormitorios. El 
edificio tiene cinco plantas sobre rasante 
y dos bajo rasante para el aparcamiento 
subterráneo. Consta de 4 viviendas de un 
dormitorio, 23 de dos dormitorios y 12 de 
tres, incluyendo dos pisos adaptados a 
personas con movilidad reducida, todas 
ellas con garaje y trastero.

Se entregarán a 
mediados de este año

Se entregarán a mediados de este año 
con cocina amueblada, preinstalación 
de aire acondicionado, fachada SATE con 
aislamiento térmico exterior, aerotermia 
para agua caliente sanitaria y climatización, 
suelo radiante-refrescante y preinstalación 
para recarga de vehículos eléctricos. 
El inmueble tiene una gran eficiencia 
energética, con emisiones muy bajas y un 
consumo de energía muy reducido, por lo 
que su calificación energética es A.
Las obras de esta promoción las ha 
ejecutado la empresa Construcciones 
Rubau y están prácticamente finalizadas. 
El edificio ha costado 5.387.150 euros más 
IVA, con una subvención de 1,7 millones 
de euros para su gran eficiencia energética 
a través del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia, financiado 
por la Unión Europea – NextGeneration.

Próximas promociones: 
10.000 viviendas

El equipo de gobierno trabaja ya en 
nuevas promociones de vivienda pública 
para este mandato, como la de Marqués 

de la Valdavia, número 47, con otras 41 
viviendas de alquiler, que empezarán 
a construirse a mediados de este año.
En la primavera de 2026 finalizarán las obras 
de los 36 alojamientos dotacionales que 
se están construyendo en Valdelasfuentes, 
en la calle Doctor Ángel Olivares, que se 
cederán en uso a colectivos en situación 
desfavorable.

Otras 740 viviendas
Se construirán en dos parcelas municipales 
que ha cedido el Ayuntamiento de 
Alcobendas a la Comunidad de Madrid 
para el Plan VIVE Solución Joven. Una en el 
Distrito Norte, en la Avenida Camilo José 
Cela, donde se levantarán 390 pisos, y otra 
en el Distrito Urbanizaciones, en la Avenida 
Olímpica, con otros 350. La previsión del 
Ayuntamiento es que se sorteen antes de 
finalizar 2027.
Identificadas 17 parcelas idóneas, 
destinadas en principio a oficinas, para 
construir viviendas protegidas de alquiler
Y en terrenos que antes estaban 
destinados a oficinas también se 
construirán viviendas protegidas de 
alquiler. Los técnicos municipales ya han 
identificado 17 parcelas idóneas. 
Emvialsa proyectará una nueva promoción 
en la zona de Los Peñotes, en la calle 
Diego Salmerón, número 4, con otras 32 
viviendas.

8.600 nuevas 
viviendas en Los 

Carriles-Valgrande 
Tras cuatro años de parálisis, en apenas 
un año y medio ya se ha aprobado 
definitivamente la reparcelación, se ha 
firmado el acuerdo con el Canal de Isabel 
II para garantizar el suministro de agua y 
también se ha iniciado la redacción del 
proyecto de urbanización.
Se trata de solucionar uno de los 
pricipales problemas, si no el mayor, de los 
ciudadanos en estas fechas.

Rocío García Alcántara: “El principal objetivo del equipo de gobierno que dirijo es garantizar el acceso a la vivienda"

El sorteo se celebró ante notario, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas
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ALCOBENDAS APUESTA POR AUMENTAR LA VIVIENDA Y LA LIMPIEZA
Han sido aprobados los estudios de detalle del desarrollo Los Carriles-Valgrande, donde se construirían 8.600 

El Pleno correspondiente a la sesión 
ordinaria del mes de febrero ha aprobado 
una moción que solicita poner a disposición 
de la Comunidad de Madrid el suelo 
necesario para construir en nuestra ciudad 
una nueva residencia y centro de día para 
mayores. Presentada por el Grupo popular 
y apoyada por Vox y Futuro Alcobendas, 
han votado en contra PSOE y Más Madrid; 
estas nuevas dotaciones formarían parte 
del plan regional para construir 40 nuevas 
residencias y 40 centros de día hasta 
2030, con el fin de atender el aumento 
significativo de la demanda de este tipo 

de servicios asistenciales en los próximos 
15 años.

Nuevos pasos 
en vivienda
Durante la sesión plenaria se dio otro paso 
adelante en materia de vivienda. Se trata 
de la aprobación de los estudios de detalle 
del desarrollo Los Carriles-Valgrande, 
donde se construirían 8.600 viviendas, 
de las que más de la mitad serán de 
protección pública. Fueron aprobados por 
Partido Popular y Vox, el PSOE se abstuvo y 
Más Madrid votó en contra. Estos estudios 
definen las alturas, tanto sobre rasante 
como en sótanos, en sendas parcelas 
destinadas a viviendas unifamiliares en 
este desarrollo urbanístico. Asimismo, 
Los Carriles-Valgrande ya cuenta con la 
aprobación definitiva de la reparcelación 
y la firma de un acuerdo con el Canal de 
Isabel II para garantizar el suministro de 
agua. Los técnicos trabajan actualmente 

en el proyecto de urbanización de 
este desarrollo, que se encuentra “muy 
avanzado”. También se aprobó autorizar 
a la Empresa Municipal de la Vivienda, 
Emvialsa, a concertar una operación de 
endeudamiento financiero para financiar 
con 4,3 millones de euros la promoción 
de 39 de la Avenida de España. Esta 
operación financiera es posible dado que 
las cuentas municipales están saneadas y 
se ha amortizado la deuda heredada del 
anterior equipo de gobierno. Apoyada por 
el grupo popular, se abstuvieron PSOE, Vox 
y Más Madrid. El concejal de Vivienda, Jesús 
Montero, defendió este crédito porque “es 
imprescindible para la construcción de 
vivienda pública de alquiler asequible” en 
Alcobendas con Emvialsa, que ya trabaja 
en cuatro promociones para este mandato.

Mejoras en limpieza
Durante la sesión plenaria, el concejal 
de Medio Ambiente, Jesús Montero, 
compareció para informar a los ediles de 

la Corporación de las mejoras en limpieza 
previstas durante este mandato. Entre 
otras, destacan las introducidas en la 
última modificación del contrato firmado 
con Acciona con tres mejoras importantes, 
como el servicio quitapintadas en fachadas 
privadas, que ya ha recibido 92 peticiones, 
la incorporación de un camión recolector 
eléctrico de envases de carga lateral en el 
Distrito Centro y la incorporación de un 
segundo Punto Limpio Móvil que facilita el 
reciclaje de numerosos residuos. 
Montero subrayó que Acciona ha 
multiplicado por cuatro la limpieza de 
muros durante el año pasado. También 
ha dio luz verde a una moción presentada 
por Vox -apoyada por todos los grupos, 
excepto PP que se  abstuvo- que demanda 
una zona recreativa en el Arroyo de la Vega, 
desde la trasera del Centro Comercial "La 
Vega" hasta el polideportivo municipal 
José Caballero que incluiría embarcadero 
con barcas de pedales y zona de pesca 
para jubilados. 

Julián Caballero Aguado “Cronista Oficial de la Villa”
Se trata de un cargo vitalicio, honorífico y sin contraprestación económica. Su nombramiento se realizó por unanimidad

El procurador, investigador y 
escritor, Julián Caballero Aguado, 
fue nombrado  ‘Cronista oficial de 
la Villa de Alcobendas’ durante un 
acto que se celebró en el Salón de 
Plenos del Ayuntamiento.

Este nombramiento reconoce una 
destacada actividad profesional y 
divulgativa de temas relacionados con la 
ciudad, una extraordinaria y acreditada 
trayectoria en el ámbito académico y 
profesional y un profundo conocimiento 
de la historia, cultura e identidad de 
Alcobendas.
La Alcaldesa, Rocío García Alcántara, 
comenzó agradeciendo a Julián Caballero 
Aguado su “incansable labor que ha 
dejado grabada para siempre la esencia 
de nuestra historia narrando, entre otras 
cosas, la devoción y amor de nuestro 
pueblo hacia nuestra querida Virgen”. “Este 
nombramiento es un gran orgullo – añadió 

- porque la historia de Alcobendas merece 
ser conocida, celebrada y transmitida para 
siempre”.
A continuación, la Alcaldesa entregó 
al nuevo “Cronista Oficial de la Villa de 
Alcobendas” una medalla conmemorativa 
de su nombramiento que es vitalicio, 
honorífico y sin contraprestación 
económica, y que le asigna, entre 
otras funciones, la investigación y 
divulgación de la historia, costumbres y 
acontecimientos del pasado del municipio, 
la recopilación de documentos en los 
que fundamente sus investigaciones, así 
como la conservación y preservación de 
las costumbres y tradiciones específicas y 

autóctonas de la ciudad. Julián Caballero 
Aguado es procurador de profesión, 
investigador y escritor. De familia 
alcobendense, siempre ha estado ligado a 
la ciudad de Alcobendas. En 1999 publicó 
su primer libro, “Historias del Antiguo 
Alcobendas”, que descubrió a grandes 
personajes históricos del municipio como 
un decano del colegio de abogados en el 
Trienio Liberal o un general héroe en la 
guerra de Cuba.
En 2023 presentó su último libro, “Milagro 
en Alcobendas”, una novela histórica 
con el vino como protagonista, en 
un acontecimiento que tuvo lugar en 
Alcobendas en el Siglo VII.

Reclamando una solución a los problemas de Movilidad 
Ayuntamiento de Alcobendas y Entidades de Conservación del Distrito Urbanizaciones envían una carta al ministro 

El Ayuntamiento de Alcobendas y las 
entidades de conservación del Distrito 
Urbanizaciones han enviado una carta 
al ministro de Transportes y Movilidad 
Sostenible reclamando soluciones a los 
problemas de movilidad que soportan 
todos los vecinos de la ciudad, en especial, 
los vecinos de este distrito.
La misiva ha sido firmada por la Alcaldesa 
de Alcobendas, Rocío García Alcántara, y 
la Concejala del Distrito Urbanizaciones, 
Cristina Capdevila, y por Julio Iranzo, 
Alejandro López, Beatriz Navarro y Carlos 
Osa, como representantes de las Entidades 
de Conservación de La Moraleja, El Encinar 

de los Reyes, El Soto de la Moraleja y 
Parque Empresarial, respectivamente.
“El Ayuntamiento y las entidades vamos 
unidos, apostando por soluciones de 
manera coordinada para mejorar los 
accesos y garantizar la calidad de vida de 
los vecinos”, ha señalado la alcaldesa.

Sin acceso 
directo a la R-2
La carta dirigida al ministro Óscar 
Puente señala que “tras completar en los 
próximos meses el desarro- llo urbanístico 
de La Carrascosa, y siendo inminente el 

inicio de la ejecución del proyecto de 
urbanización de La Solana de Valdebebas, 
miles de nuevas familias vendrán a vivir a 
la zona incrementando los problemas de 
movilidad”. Se muestran “profundamente 
preocupados por la falta de accesos 
directos desde Alcobendas y Solana de 
Valdebebas a la R-2”. 
Por ello, solicitan que el Ministerio estudie 
las siguientes soluciones: “ejecutar una 
nueva cone- xión directa a la R-2” en este 
nuevo desarrollo urbanístico y “liberar 
el peaje de la R-2, para que sea de uso 
gratuito, en el tramo de influencia de los 
términos municipales de Alcobendas 

y Madrid capital”. Critican que la M-12 
carezca de salidas directas desde el cruce 
con el Paseo del Conde de los Gaitanes y el 
Puente de la Concordia.
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La Unión Ciclista San Sebastián de los Reyes en su 50 aniversario 
Y lo celebró por todo lo alto en un abarrotado Teatro Adolfo Marsillach en una gala emotiva con recuerdos entrañables

La celebración del 50 aniversario de 
la Unión Ciclista San Sebastián de 
los Reyes (UCSSRR) se convirtió en 
un evento inolvidable, cargado de 
emociones, reencuentros y homenajes 
a una trayectoria impecable que ha 
marcado la historia del ciclismo español. 
El Teatro Adolfo Marsillach acogió una 
gala llena de momentos emotivos que 
reunieron a figuras legendarias del 
ciclismo, autoridades, patrocinadores y 
un público entregado que ovacionó cada 
reconocimiento. 

Un evento digno de 
la historia del ciclismo 

El acto comenzó con la proyección de un 
documental de calidad cinematográfica, 
digno de cualquier plataforma de 
streaming como Netflix, que repasó la 

evolución del club desde su fundación 
en 1975 hasta la actualidad. La pieza 
audiovisual conmovió a todos los 
presentes, destacando los logros de 
laUCSSRRy su impacto en la formación 
de ciclistas profesionales, mundialistas 
y olímpicos. El evento fue un auténtico 
reencuentro entre compañeros de equipo, 
entrenadores y exintegrantes del club, 
quienes revivieron momentos históricos 
y compartieron anécdotas que han 
cimentado la grandeza de la UCSSRR en el 
panorama deportivo.

Homenaje a los 
Grandes Protagonistas

 Uno de los momentos más emotivos 
de la noche fue el homenaje a los 
fundadores y precursores del club, 
con un reconocimiento especial a las 
familias Cabrero, Buenache y Sanz, cuyos 
miembros estuvieron presentes en el 
acto. La gala también recordó con gran 
cariño a uno de los grandes ausentes, 
David Cabrero, cuya huella sigue viva 
en la historia del club, pero que debido 
a problemas de salud no pudo estar 
presente en el acto. Además, se rindió 
tributo a los alcaldes que, a lo largo de los 

años, han apoyado incondicionalmente 
a la UCSSRR, así como a los técnicos 
deportivos del municipio, cuyo esfuerzo 
ha sido clave en el crecimiento del ciclismo 
en San Sebastián de los Reyes. Durante la 
gala, se reconoció la labor y trayectoria 
de diversas personalidades que han sido 
fundamentales en el desarrollo y éxito del 
club.

Diploma 50 Años 
UCSSRR y Medalla 

de Honor

Fundadores Diploma entregado por la 
RFEC (representada por Eleuterio Anguita 
Hinojosa seleccionador nacional junior) 
y FMC (representada por su presidente 
Diego Sánchez Álvarez) a Hilario Marquina 
García, por los 50 años del club.

Fundadores

Además, durante el acto de celebración, 
subieron al escenario Ángel Cabrero 
Mateo, Luis Sanz Ponce, Manuel Cabrero 
Mateo, Pilar Buenache Moratilla, José 
Cabrero Mateo, Matías García Moguerza 
(primer director UCSSRR) y Antonio Martín 
Torres.

Medalla de 
Honor – Sponsors

 

SPONSORS ACTUALES:
ELECOX: Alfredo Merillas García-Solís, 
ISC: Álvaro Delgado González, MOBEL 
: Bartolomé Molino López y Silvestre 
Párraga Moya, DEPORTES POLO’S: 
David A. Jiménez Polo, SANEAMIENTOS 
NAVACERRADA: Manuel Navacerrada 
Siguero, LA GRUPETTA: Arturo Rubio 
Pérez, ENTRENAMIENTO CICLISMO: Javier 
Fernández Alba, SERVICIOS LEGALES 
ABOGADOS: Luis Sanz Hernández. 
SPONSORS ANTIGUOS: 
BICICLETAS COSME: Ángel Luis Díaz Sanz, 
ENBICI: Enrique Aguado García, CASTRO 
GESTIÓN: José María Castro Gómez, SPIUK: 
(recogió Dani Clavero).
¡¡¡Enhorabuena, Amigos...a por 50 más!!!
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Sanse sigue apostando por la construcción de nuevas viviendas
El Pleno aprueba la cesión de tres parcelas municipales a la Comunidad de Madrid

El Pleno ha aprobado la cesión 
de tres parcelas municipales a 
la Comunidad de Madrid para 
construir viviendas públicas de 
alquiler a precio asequible.

enmarcadas en el nuevo ‘Plan VIVE 
Solución Joven’.
En total, serán 1.068 viviendas nuevas, 
y estarán ubicadas en las avenidas José 
Hierro y Navarrondán, y en la calle de 

la Albufera.Estas promociones están 
dirigidas a jóvenes de hasta 35 años de 
edad y su construcción tiene el objetivo 
de fomentar su emancipación y que estos 
puedan formar su primer hogar.

Trabajo coordinado 
entre Ayuntamiento y 
Comunidad de Madrid
De esta manera, el Ayuntamiento y 
la Comunidad de Madrid continúan 
trabajando coordinadamente para 
aumentar la oferta de la vivienda pública 
en San Sebastián ante la actual demanda 
existente.

La votación...
La cesión de las parcelas a la Comunidad 
de Madrid ha contado con el voto en 
contra de toda la oposición a excepción 
de los concejales no adscritos.

Suma y sigue
Cabe destacar que estas 1068 viviendas 
del nuevo ‘Plan VIVE Solución Joven’ se 
unen a las 488 ya construidas en el barrio 
de Tempranales y a las que en breve 
estarán construidas en Fresno Norte 
dentro del Plan VIVE, y a las municipales 
cuyos trámites iniciales ya ha comenzado 
el Ayuntamiento.
El Gobierno Local ha lamentado la postura 
del resto de grupos políticos, entendiendo 
que están en contra de una medida que 
beneficiará a la ciudadanía y que pondrá 
fin al largo periodo de tiempo en el que, 
bajo el mandato de otros grupos, no 
se ha construido. El Primer Teniente de 
Alcaldesa, Diego Domingo García, recordó 
que la EMSV no es una constructora, por 
lo que también se tendría que contratar 
a una entidad privada para construir 
vivienda municipal. 

El nuevo cortometraje de Rubén Guindo, “893 Km”, cautiva al público
El nuevo trabajo del cineasta sansebastianense recibe los elogios de la prensa especializada en su preestreno

El pasado 15 de febrero, los cines Kinepolis 
de Alcobendas  se convirtieron en el 
escenario del esperado preestreno del 
cortometraje "893 Km", dirigido por Rubén 
Guindo Nova. Más de 500 personas, 
entre mecenas del proyecto, miembros 
del equipo artístico y técnico, así como 
representantes de festivales de cine y de 
la industria, se dieron cita para disfrutar 
del cuarto cortometraje de este cineasta 
sansebastianense. La complejidad 
de su producción se evidenció en la 
coproducción a tres bandas entre Sinapsis 
Films, Jar Producciones y el propio Rubén 

Guindo, quien también asumió el rol de 
productor para hacer realidad una historia 
rodada prácticamente en su totalidad de 
noche, en carreteras y autopistas, y con un 
ritmo frenético que no da ni un respiro al 
público.

Elogio de la crítica
La crítica ha elogiado el cortometraje, 
destacando su capacidad para emocionar 
y abordar temas profundos de los que 
es necesario hablar. Según la reseña 
publicada en Magazinema, "893 Km" logra 
"una conexión emocional intensa con el 

espectador", gracias a su  narrativa y a las 
actuaciones sobresalientes del elenco. 
La crítica también resalta la dirección de 
Guindo, quien ha sabido plasmar la esencia 
de una historia que, aunque dolorosa, 
invita a la reflexión y al diálogo.

Rubén Guindo
Rubén Guindo (Cómplices, Perder, Trato 
Hecho) es conocido por su capacidad 
para contar historias conmovedoras y 
auténticas, vuelve a impactar con "893 
Km", una historia real ambientada en los
años 90, en el contexto de uno de los 

episodios más oscuros de la historia de 
España. Tras el visionado, festivales que 
apostaron con acierto por los anteriores 
trabajos de Rubén, como “Cómplices” y 
“Perder”, ya se han interesado por “893 Km”.

Glorieta para Jorge Martín Almoguera en San Sebastián de los Reyes
El Campéon del Mundo de MotoGP recibe una nueva muestra de reconocimiento de su ciudad por su gesta deportiva

El Pleno del Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes, tras los 
correspondientes trámites administrativos 
llevados a cabo en los últimos meses, ha 

aprobado que la glorieta que da acceso 
a la urbanización Club de Campo lleve el 
nombre de Jorge Martín Almoguera. De 
esta forma, todos los vecinos y vecinas 
rendirán un homenaje permanente al 
actual Campeón del mundo de MotoGP.
La ubicación ha sido elegida por ser la 
más idónea, al estar en la entrada de 
la urbanización donde Jorge pasó su 
infancia-
La glorieta de la entrada principal llevará 
así su nombre. El cambio de denominación 
de toda la plaza era inviable al afectar a 
numerosos soportales de particulares y 
empresas que iban a tener que afrontar 

numerosos gastos administrativos si se 
cambiaba el nombre de su ubicación 
actual.
El primer tributo de su ciudad natal a 
Martín Almoguera, promovido por el 
Ayuntamiento llegó a los pocos días de 
proclamarse campeón de la categoría 
reina del motociclismo el pasado 17 de 
noviembre. 

Con el cariño 
de la afición
Los aficionados de toda España le 
recibieron en una gran concentración 
del recinto ferial, a la que le siguió un 

recorrido hasta la plaza de la Constitución, 
donde  Martinator  se dio un baño de 
masas y saludó a vecinos y visitantes 
desde el balcón del Ayuntamiento.

Con el ánimo de todos
En estos momentos, Martín se recupera 
de las caídas sufridas durante las 
pruebas de MotoGP en Sepang y en 
los entrenamientos del GP de Tailandia. 
Desde el Ayuntamiento y todos deseamos 
una rápida recuperación para que pueda 
debutar con Aprilia en el Mundial de este 
año en el que deberá defender su título de 
Campén del Mundo.

Una agradable noticia que suponemos hará más llevadera la recuperación del campeón sansebastianense

El Gobierno Local ha lamentado la postura del resto de los grupos políticos de la corporación
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El Pleno aprueba la cesión de tres parcelas municipales a la Comunidad de Madrid

Glorieta para Jorge Martín Almoguera en San Sebastián de los Reyes
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CONCIERTO 
BENÉFICO A 

FAVOR DE AECC 
VALDEOLMOS-

ALALPARDO

En el Concierto benéfico a 
favor de la AECC Valdeolmos-
Alalpardo por el día mundial 
contra el cáncer celebrado el 
4 de febrero, hubo bulerías, 
seguidillas, rondeñas y soleas 
con arpa. La arpista Ana 
Crismán dejó boquiabiertos 
al público que llenó la Sala Al-
Artis quedándose pequeña. La 
artista jerezana es la primera 
y la única a nivel mundial que 
interpreta y compone flamenco 
con arpa. 

HOMENAJE A 
OLGA, ESPOSA DEL 

CONCEJAL JOSÉ LUIS 
LÓPEZ GUZMÁN

El homenaje tuvo lugar el 
sábado 8 de febrero en la 
Sala Al-Artis justo antes del 
Concierto benéfico a favor de 
la AECC y coincidiendo con la 
celebración del Día Mundial 
contra el Cáncer. Olga, esposa 
del Concejal José Luis López 
Guzmán, fue una voluntaria 
muy comprometida de la AECC. 
Palabras de cariño del Alcalde 
Miguel Ángel Medranda, de 
Angelines García, Presidenta 
de Valdeolmos-Alalpardo 
contra el Cáncer y de Alberto 
García, profesor de gimnasia 
de Olga. Además en su faceta 
de fotógrafo tuvo el placer de 
fotografiarla utilizando una 
técnica muy especial.

Cada 5 de febrero se celebra Santa Águeda, 
la virgen y mártir que fue torturada en el 
siglo III. La Hermandad de Santa Águeda 

de Alalpardo sacó en procesión a la santa 
por las calles el sábado 8 de febrero. 
Durante la celebración se realizó una 
misa, hubo procesión por las calles del 
municipio, comida y baile en la Casa de 
la Cultura y, por supuesto, no faltaron 
las famosas rosquillas de Santa Águeda.
Alrededor de 70 hermanas forman 
actualmente la Hermandad de Santa 
Águeda en Alalpardo. Santa Águeda es 
la protectora de las mujeres de cáncer 
de mama. En su tortura le cortaron los 
pechos y los lleva en una bandeja. Por 
esa razón es la patrona del Cáncer de 
mama. Águeda significa ‘buena’ ‘virtuosa’. 
La conmemoración de santa Águeda 
tiene lugar el 5 de febrero. Es una de las 
fiestas más populares, muy conocida 
a distintos niveles, especialmente por 
la participación de las mujeres en la 

mayoría de ellas, y es en numerosos 
lugares de España donde se celebra su 
festividad.

La Hermandad de Santa Águeda 
de Alalpardo celebró la festividad
Hubo misa, procesión, comida y baile en la Casa de la Cultura 
y no faltaron las famosas rosquillas de Santa Agueda

Ampliación del Colegio Público 
Ramón Linacero con 4 nuevas aulas

El 26 de febrero fue el día elegido para 
ver la ampliación del centro. Se trata de 
tres nuevas clases y una cuarta de apoyo, 
todas construidas en la planta superior 
del Colegio Público Ramón Linacero. Al 

acto asistieron el Alcalde del municipio, 
Miguel Ángel Medranda, el Viceconsejero 
de Política y Organización Educativa, 
José Carlos Fernández Borreguero, la 
Directora de Área Territorial Madrid Norte 

Lavinia Llamedo y el Director General 
de Infraestructuras de la Consejería de 
Educación, Ignacio García Rodríguez. 
Junto a la Directora del centro, jefa de 
estudios y secretarias, recorrieron el centro.

Todas las clases están construídas en la planta superior del colegio
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LA CASA DE NIÑOS 
DE ALALPARDO ABRE 

SUS PUERTAS

La Casa de Niños de Alalpardo 
abre sus puertas el próximo 
6 de marzo. Ahora podrás 
conocer el Centro educativo 
público para niños y niñas 
de primer ciclo de Educación 
Infantil (0-3 años) gestionado 
por el Ayuntamiento de 
Valdeolmos-Alalpardo. La Casa 
de Niños de Alalpardo es una 
escuela pequeña de ambiente 
familiar donde atienden las 
preocupaciones educativas de 
cada familia, contribuyendo al 
desarrollo integral a través de 
metodologías alternativas.
Será el 6 de marzo:  De 
12:30a 13:30 horas. Para más 
información puedes llamar 
a los teléfonos 91 620 26 
16 / 660 65 77 72 o madar 
un correo electrónico a
cnalalpardo@hotmail.com.

Un total de 290 amantes del 
mountain bike, entre federados y 
populares, consiguieron completar 
la prueba y disfrutar del sensacional 
ambiente del Circuito de referencia 
en la Comunidad de Madrid.

El 16 de febrero se disputó la 2ª prueba de 
la Copa Comunidad de Madrid BTT XCM y 

Gravel, con victoria para el Campeón de 
España, Fran Herrero y Beatriz Porto, en el 
liderato entre las mujeres. Poco más de 2 
horas necesitó Herrero para recorrer los 
59 kilómetros de recorrido e inaugurar su 
palmarés de 2025, rodando a una media 
horaria cercana a los 28 kilómetros a la 
hora. Por otro lado, la carrera femenina 
tuvo como protagonista a Beatriz Porto 

que se impuso en la meta sobre la 
brasileña Saelma Coelho. La Ruta del 
Águila se celebró con salida y llegada en 
Alalpardo siento la segunda prueba del 
Circuito Green Race – Copa Comunidad 
de Madrid XCM. El Alcalde Miguel Ángel 
Medranda cortó la cinta dando la salida 
de forma escalonada por grupos de edad. 
Participaron alrededor de 300 bikers. 

Alalpardo es uno de los 16 municipios elegidos 
para la V edición de la Fiesta del Toro en Madrid

  

CALENDARIO FISCAL PARA EL AÑO 2025

Casi 300 bikers participaron la Copa Comunidad 
de Madrid BTT XCM y Gravel en ALALPARDO

La Comunidad de Madrid celebra la 
quinta edición de la Fiesta del Toro con la 
Copa Chenel y el Circuito de Novilladas. 
El Alcalde  de Valdeolmos-Alalpardo, 
Miguel Ángel Medranda, asistió a la 
presentación del Certamen taurino a 
cargo del Consejero de Medio Ambiente, 
Agricultura e Interior, Carlos Novillo en 

la Plaza de las Ventas el 19 de febrero. 
Alalpardo es uno de los 16 municipios 
elegidos para los 22 festejos en los que 
participarán 18 matadores de toros, 8 
novilleros y 45 ganaderías, 30 de ellas 
de la región. El certamen taurino está 
financiado por el Gobierno autonómico 
y organizado por la Fundación Toro de 

Lidia. 
Las fechas del certamen serán:
- 5 de abril: La Copa Chenel visita 
Alalpardo en honor al maestro Antonio 
Chenel ‘Antoñete’
- 28 de junio: Semifinal Novillada con 
Picadores del Circuito de la Comunidad 
de Madrid.
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      B A R A JA S

El Centro Municipal de Mayores Teresa de 
Calcuta ha celebrado las bodas de oro de 
cinco parejas en un acto organizado por 
el Departamento de Servicios Sociales 
con motivo de San Valentín, Día de los 
Enamorados. El concejal Juan Peña, ha 
hecho entrega de un obsequio, en nombre 
de la junta municipal, a la cinco parejas: 
“Estas parejas son todo un ejemplo de 
amor, porque solo con ese amor se puede 
pasar una vida juntos”, ha asegurado. No 
han faltado la actuación musical de una 
rondalla y la lectura de poemas de amor.  

     COMUNIDAD

El concejal de Barajas, Juan Peña, 
ha participado en la inauguración 
de la exposición de pintura Diversa, 
organizada por la Agencia Madrileña de 
Atención Social (AMAS), dependiente 
de la Comunidad de Madrid, que se 
pudo visitar en el Centro Cultural Villa de 
Barajas hasta el 27 de febrero, gracias al 
espacio cedido por la junta municipal. 

Esta muestra recogió 34 obras realizadas 
por personas con discapacidad 
intelectual, todas usuarias de los 
servicios que se prestan en los centros 
de AMAS, y con unos claros objetivo 
de mostrar cómo totalmente personas 
ajenas al mundo artístico pueden crear 
un arte distinto lleno de un ingenio 
extraordinario.

Barajas acoge “Diversa”, una muestra del ingenio 
de artistas con discapacidad intelectual

Juan Peña, ha inaugurado la exposición en el Centro Cultural Villa de Barajas

Seis hospitales públicos de la Comunidad 
de Madrid figuran entre los 250 mejores 
del mundo, según la última clasificación 
de la revista estadounidense Newsweek, 
que evalúa a más de 2.400 centros 
sanitarios de 30 países. Concretamente, 
logran un puesto en este elenco (World's 
Best Hospitals 2025) La Paz, en la 
posición 49, seguido del 12 de Octubre 
(52), siendo los dos primeros españoles 
referenciados en la lista. También en los 
cien primeros se coloca el Gregorio 
Marañón (76) y, posteriormente, el 
Ramón y Cajal (163); Clínico San 
Carlos (175), y Fundación Jiménez 
Díaz (198), todos ellos en la capital.

SEIS HOSPITALES 
PÚBLICOS DE LA 

COMUNIDAD ENTRE 
LOS 250 MEJORES 

DEL MUNDO

Acto de presentación de los nominados a los 
Premios LAUREUS WORLD SPORTS

La presidenta de la Comunidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, ha participado en la 
Real Casa de Correos, sede del Gobierno 
regional, en el acto de presentación de los 
nominados a los Premios Laureus World 
Sports, los galardones más prestigiosos 
del mundo en el ámbito deportivo, que 
vuelven a la capital por segundo año 
consecutivo y coincidiendo con su 25 

aniversario. “Acoger ahora estos Laureus 
nuevamente nos llena de orgullo porque, 
además, nos da la oportunidad de 
pensar qué más podemos hacer por el 
mundo del deporte y qué más podemos 
hacer para seguir siendo una región de 
alianzas entre comunidades autónomas, 
regiones, entre naciones, buscando la 
prosperidad de todos”, ha sostenido.

El Hospital Infanta Sofía realiza con éxito su 
primer implante de un dispositivo cardiaco

El Servicio de Cardiología del Hospital 
Universitario Infanta Sofía, centro público 

de la Comunidad de Madrid situado en San 
Sebastián de los Reyes, ha incorporado 
un nuevo avance en la implantación de 
dispositivos cardiacos, en esta ocasión 
con el implante de resincronizadores 
con o sin desfibrilador asociados. Se 
trata de un dispositivo de estimulación 
cardiaca avanzada, que cuenta con un 
electrodo extra que estimula también 
el ventrículo izquierdo, consiguiendo así 
la estimulación de ambos ventrículos a 

la vez y por tanto un impulso cardiaco 
sincronizado que ayuda a recuperar la 
fuerza y eficacia en la función cardiaca 
de un determinado perfil de pacientes. 
Este avance supone una mejor calidad 
de vida para estos pacientes con 
antecedentes de miocardiopatías 
asociadas o una disfunción ventricular 
grave lo que supone riesgo de muerte 
súbita o descompensaciones graves de 
insuficiencia cardiaca.

BARAJAS CELEBRA 
LAS BODAS DE ORO DE 

CINCO PAREJAS POR 
SAN VALENTÍN

Se trata de un dispositivo cardiaco resincronizador con desfibrilador asociado

Servicio de cardiología HUIS

El concejal de Barajas, Juan Peña, ha 
colaborado en la plantación de ocho 
moreras en la zona verde de la calle de 
la Playa de Barlovento 14, aledaña al 
Espacio de Igualdad Ana Orantes, junto 
a una decena de usuarias y profesionales 
del centro. Han sido suministrados por 
los viveros municipales y se suman a los 

16 árboles ya plantados en esta calle en 
el marco de una iniciativa promovida 
por la Junta Municipal de Barajas. Peña 
ha destacado que constituye "una más 
de las iniciativas llevadas a cabo en el 
distrito para mejorar la calidad de vida 
de los vecinos y sirve para proporcionar 
sombra a este itinerario peatonal".

PLANTACIÓN DE MÁS ÁRBOLES EN EL ENTORNO DEL 
ESPACIO DE IGUALDAD ANA ORANTES DE BARAJAS
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Barajas acoge “Diversa”, una muestra del ingenio 
de artistas con discapacidad intelectual

El 9 de febrero, el distrito de Fuencarral-
El Pardo ha celebrado la 40 edición de 
su media maratón, que ha reunido un 
total de 2.350 atletas. La prueba, que ha 
comenzado en la calle Nuestra Señora de 
Valverde, ha recorrido las calles del distrito 
hasta llegar a la meta, situada en el mismo 
punto de salida. El concejal del distrito, 
José Antonio Martínez Páramo, ha hecho 
entrega de los trofeos a los ganadores de 
la carrera, organizada por la AV Valverde de 
Fuencarral con la colaboración de la junta 
municipal del distrito, bajo la dirección 
técnica de la Agrupación Deportiva 
Marathon y la Federación de Atletismo 
de Madrid. El ganador masculino ha sido 
SERGIO JIMÉNEZ   con un tiempo neto de 
1:13:36 y la primera corredora femenina 
fue MARÍA ISABEL MATARRANZ DE 
LORENZO, con 1:25:54.

FUENCARRAL-EL 
PARDO CELEBRÓ LA 40 
EDICIÓN DE SU MEDIA 

MARATÓN

Nuevo Centro Municipal de Mayores Mirasierra
En el nuevo centro, ubicado en la 
confluencia de las calles de Peña 
Vieja y Marbella, se han invertido 6,5 
millones de euros con cargo al Plan 
de Equipamientos 2019-2027 ‘Madrid 
Capital 21’ más 360.000 financiados 
por la junta municipal para dotarle del 
equipamiento necesario. Son en total 

más de 2.200 m2 construidos, donde los 
usuarios encontrarán una atención  y un 
espacio donde socializar y luchar contra 
la soledad no deseada. En sus cuatro 
plantas, las personas mayores pueden 
encontrar desde salas para peluquería, 
fisioterapia, podología, gimnasio, salas 
de talleres y despachos, y hasta cafetería.

El alcalde de Madrid, José Luis-Martínez 
Almeida, ha descubierto una placa 
en recuerdo del periodista José María 
Carrascal, fallecido en noviembre de 2023 
a los 92 años, que, desde hoy, da nombre 
al parque situado entre las c/ de Ginzo de 
Limia y la av. del Cardenal Herrera Oria, 
en Fuencarral-El Pardo. Almeida le ha 

recordado como “una persona que hizo 
de la bondad una forma de conducirse 
en el ámbito personal y en su trayectoria 
profesional”. El concejal de Fuencarral-El 
Pardo, José Antonio Martínez Páramo, ha 
subrayado “la amplia trayectoria de una 
persona con múltiples facetas personales 
y profesionales”.

Homenaje al periodista José María Carrascal 

Además, inician los trabajos en el rocódromo con casi 20.000 euros de presupuesto 

El Ayuntamiento de Madrid ha dado luz 
verde al contrato para la reforma de las 
pistas de tenis y la piscina de chapoteo 
del Centro Deportivo Municipal Vicente 
del Bosque, en el distrito de Fuencarral-
El Pardo. Así lo ha anunciado en rueda 
de prensa la vicealcaldesa y portavoz 
municipal, Inma Sanz, tras la reunión 

semanal de la Junta de Gobierno. El 
proyecto, que será ejecutado por el Área 
de Obras y Equipamientos, cuenta con 
un presupuesto de 3 millones de euros 
y supone la segunda fase de la reforma 
integral de este centro deportivo que 
comenzó el pasado mes de agosto y que 
se extenderá durante este mandato.

APROBADA LA 

SEGUNDA FASE DE LA 

REFORMA DEL CDM 

VICENTE DEL BOSQUE

PLANTACIÓN DE MÁS ÁRBOLES EN EL ENTORNO DEL 
ESPACIO DE IGUALDAD ANA ORANTES DE BARAJAS
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- 8 de marzo a las 19 h:  TEATRO Y TALLER PEDAGÓGICO
CITA CON TU SEXÓLOGA. Monólogo de Silvia Pérez. 
Entrada: 12 euros gral. 10 euros reduc./Comedia/Público 
adulto y Juvenil/Duración: 50 min. de taller + 50 min. de 
espectáculo.
16 de marzo a las 12 h:  MÚSICA: ORQUESTA 
CONCERTANTE DE MADRID. DESCUBRIENDO LA 
ORQUESTA/ Concierto pedagógico: Orquesta  concertante 
de Madrid; Director Jose María Druet/Entrada: 10 euros, 9 

euros reduc./Todos los públicos/Duración: 90 minutos.
- 18 de marzo a 11 de mayo:  EXPOSICIÓN. METÁFORA 
VULTUOSA. LAS PERTURBACIONES DEL ÁNIMO/ Manuel 
Díaz Mere.Premio Tritoma en el 88 Salón de Otoño de la 
AEPE.
- 22 de marzo a las 19 h:  TEATRO: CAMPEONES 2 EN EL 
TEATRO. SI LORCA LEVANTARA LA CABEZA/ Con Claudia 
Fesser, Gloria Ramos, Alberto Nieto, Emilio Gaviria, Luis 
Mottola y Juan Manuel Montilla “El langui”/Entrada: 12 

euros.10 euros reduc./Comedia/Duración: 90 minutos.
- 23 de marzo a las 12 h:  TEATRO INFANTIL: CLIC CLAC 
MÚ; CIA. TITIRIGUIRI/Entrada: 10 euros, 9 euros reduc./
/Recomendado a partir de 4 años/Duración: 45 minutos.
- 29 de marzo a las 19 h:  CONCIERTO 
CONMEMORATIVO: 75 ANIVERSARIO DE LA ADHESIÓN 
DEL PUEBLO DE HORTALEZA A LA CIUDAD DE MADRID/ 
Orquesta y Coro de la Comunidad de Madrid (ORCAM)/
Entrada libre/ Duración: 90 minutos.

PROGRAMACIÓN CENTRO CULTURAL SANCHINARRO MARZO 2025

El distrito de Hortaleza conmemora el 75º 
aniversario de su adhesión a la ciudad de 
Madrid con una programación especial 
que se extenderá durante el primer 
semestre de 2025. El concejal David Pérez 

ha subrayado que “para celebrar este 
momento histórico”, en el que los barrios 
de Hortaleza y Canillas pasaron a formar 
parte de la capital como un distrito más, 
“se ha organizado un programa que 
contará con la participación de colegios, 
entidades e instituciones”, poniendo de 
relieve su “riqueza cultural” y su evolución 
a lo largo de estos 75 años. Además, el 
concejal ha asistido a la grabación del 
primer podcast informativo con el que 
comienza su andadura la nueva radio 
cultural del distrito.

Hortaleza celebra el 75º aniversario 
de su adhesión a Madrid

El concejal de Hortaleza, David Pérez, 
ha visitado las pistas de pádel y tenis del 
Centro Deportivo Municipal Hortaleza tras 
finalizar los trabajos de mejora en los que la 
junta municipal ha invertido 80.000 euros. 
El concejal ha recordado “el compromiso 

de este Gobierno con el mantenimiento 
y la modernización de las instalaciones 
deportivas del distrito, favoreciendo el 
acceso de los vecinos a espacios de calidad 
para la práctica deportiva”. Las actuaciones 
han consistido en la sustitución del césped 

artificial de las cuatro pistas de pádel por 
uno de mayor calidad que proporciona  
mejores prestaciones para esta práctica 
deportiva, así como la limpieza del sistema 
de drenaje que evitará acumulaciones de 
agua.

Hortaleza ha invertido 80.000 euros en modernizar 
las pistas de pádel y tenis del CDM Luis Aragonés

Acuerdos aprobados en la Junta 
de Gobierno del 13 de febrero 

El concejal de Hortaleza, David Pérez, ha 
presidido los I Premios de Mayores que la 
junta municipal ha convocado para rendir 
homenaje a nueve vecinos centenarios del 
distrito, así como para reconocer la labor 
de mayores voluntarios que imparten 
talleres en los centros municipales de 
mayores. Durante la gala, celebrada en el 
Centro Cultural Carril del Conde, Pérez ha 

recordado “el gran activo que son nuestros 
mayores para la sociedad y por eso, 
merecen todo nuestro reconocimiento y 
compromiso con su bienestar” a través de 
programas como teleasistencia, ayuda a 
domicilio, ocio activo o acompañamiento. 
Acompañadas de sus familiares, las 
nueve personas que han cumplido o 
están próximas a cumplir el siglo de vida, 

han recibido una placa conmemorativa 
como símbolo del reconocimiento por su 
contribución a la comunidad. Asimismo, 
se ha reconocido a cinco personas 
voluntarias que imparten talleres en los 
ocho centros municipales de Hortaleza 
“por su compromiso, colaboración y huella 
imborrable en el distrito", explicaba David 
Pérez.

Homenaje a vecinos centenarios y voluntarios en los I Premios de Mayores
El concejal ha presidido esta cita para reconocer la “huella imborrable” que han dejado en el distrito

El delegado de Urbanismo, Medio 
Ambiente y Movilidad, Borja Carabante, 
ha participado en el IV Foro Económico y 
Empresarial de Hortaleza ‘Next Madrid’ que 
busca promover la colaboración entre los 
agentes económicos y sociales del distrito, 
así como el crecimiento y la innovación 

en el mismo. Según ha explicado David 
Pérez, concejal de Hortaleza, junta que 
organiza el foro, se trata de “un lugar de 
encuentro del sector empresarial y del 
sector público para construir el Madrid del 
futuro”. Estos encuentros empresariales 
son también una oportunidad para que 

entidades sociales del distrito presenten 
los proyectos que realizan, como es el 
caso de la fundación Aprocor, entidad sin 
ánimo de lucro que promueve un modelo 
de sociedad inclusiva a través de la mejora 
de la calidad de vida de las personas con 
discapacidad intelectual y sus familias.

IV FORO ECONÓMICO Y EMPRESARIAL DEL DISTRITO DE HORTALEZA
Con la participación del delegado del Área de Urbanismo, Medio ambiente y Movilidad, Borja Carabante
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LEYENDA DE UNA 
OBRA MUSICAL

SINFONÍA ‘NUEVO MUNDO’

DE ANTONIN DVORAK (PARTE1ª)

Identificación
Es su novena Sinfonía. Reconocida como 
“Desde el Nuevo Mundo”, comprendiendo 
que entonces residía en EE.UU.; se había 
trasladado a Nueva York (09/82) como 
director del  Conservatorio Nacional 
de Música contratado por Jeannette 

Thurbert, su patrocinadora. La compuso 
entre enero y mayo de 1893 reflejando 
el clasicismo romántico europeo y la 
diversidad de influencias populares tanto 
de su tierra checa como de las melodías 
y espirituales negros americanos que 
supo captar. La estrenó la Filarmónica 
neoyorkina en el Carneglie Hall de 
Manhattan el 16/12/1893, siendo director 
el húngaro Anton Seidl.

Premisa para la escucha
En cualquiera de sus cuatro movimientos, 
cada fragmento musical es admirable y 
es muy provechoso saborearlos. Por ello, 
con respeto e interés, le propongo hacer 
un examen más cualitativo que la simple 
lectura de mi modesto artículo. Conviene 
que vaya acompañado por la audición 
de la obra; que vuelva a escucharla, 
aunque estoy seguro de que la conoce. 
Resulta muy práctico “darle al pause” 
-prestar mayor atención a lo que se oye-
, experimentar nuevas sensaciones y 
comparar sus propias conclusiones con las 
expuestas.

Desmenuzando 
dos movimientos
1º Adagio-Allegro molto. Comienza 

con un fragmento melancólico y breve que 
interpreta la cuerda grave -chello, viola, 
contrabajo- y apoyo final de instrumentos 
de viento madera -fagot, clarinete, oboe, 
flauta-. 
Enseguida una llamada de las trompas 
alientan la introducción y los de viento 
madera repiten el fragmento inicial. 
Súbitamente, insistiendo “forte” en cuatro 
ocasiones, cuerda y timbal dan entrada 
a una fase dramática contrastada entre 
cuerda y viento madera; ésta desemboca 
en nueva intervención del timbal para 
llegar a la aparición del primer tema 
germen que adelantan las trompas y 
continúan oboe y orquesta.
En ese diálogo alternan combinaciones 
y momentos crescendo -todo el metal- 
y otros diminuendo, dando paso a dos 
temas “principales”, siendo el último de 
ellos de los más célebres, presentado por 
flauta y después, violines. 
Seguidamente hace una reexposición de 
toda esta parte brillando esos tres temas; 
el movimiento avanza y finaliza con alta 
intensidad, destacando el primero de 
ellos.
2º Largo. Tras breve secuencia de acordes 
por instrumentos de metal y madera 
creciendo en majestuosa sonoridad, 
timbal y violines funden el momento y se 

presentan esencialmente dos espléndidos 
fragmentos: el primero, por el corno inglés 
(2º oboe), expresa nostalgia en delicada 
melodía de su frase inicial; la complementa 
una sensible segunda frase y regresa a la 
primera. 
Después maderas y flautas enlazan un 
arpegio hacia la secuencia de acordes del 
comienzo. Violines y chellos crean una 
variación hasta regresar a la frase inicial 
del oboe. Unos sones de trompas animan 
al viento madera a nuevo fragmento 
con un pzzicato de la cuerda, de fondo. 
Posteriormente ésta repite vibrando y 
combina los temas pausadamente hasta 
que oboes y clarinetes acometen un allegro 
“trino de aves” que nos lleva crescendo 
hasta una repetición de los acordes 
iniciales mezclando y superponiendo los 
fragmentos. 
Reitera el corno su tema; también los 
violines, mediando tres pausas sublimes; 
violín y chello interpretan exquisito dúo 
con la primera frase, que rehacen cuerda 
y madera antes de que toda la orquesta 
regrese a la secuencia inicial y, más 
moderados, comiencen la despedida que 
van a llevar a cabo los contrabajos y chelos 
en dos acordes que se van extinguiendo.
Continuará…

CULTURA

                “Clásicos en zapatillas”   por     

Hortaleza ha invertido 80.000 euros en modernizar 
las pistas de pádel y tenis del CDM Luis Aragonés
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